

Kanton warnt Jugend vor Drogen

Kampagne Nach den Sommerferien starten der Jugenddienst der Baselbieter Kantonspolizei, die Jugendanwaltschaft und die Suchtberatung beider Basel eine gemeinsame Präventionskampagne gegen den «multiplen Substanzkonsum» von Kindern und Jugendlichen, wie die Sicherheitsdirektion gestern mitteilte. Den Schulleitungen wird ein «informatives Angebot zum Thema illegale Substanzen» mit Infoabenden für Eltern und Lehrpersonen zur Verfügung gestellt. Fachleute der Polizei, der Jugendanwaltschaft und der Suchtberatung werden die Infoabende durchführen. (bz)